



八島っ子

楽しい行事が控えている成長の2学期！

2025年(令和7年)
8月28日
8・9月号



八島小学校
学校だより

八島
HP

2学期のスタートにあたり

校長 石垣 永一

夏の甲子園、沖縄尚学高等学校が県勢としては十五年ぶり、同校としては夏初制覇、日本一に輝き沖縄県民に多くの勇気と感動を与えてくれた今年の夏、余韻が冷めやらぬ中ではありますが、子どもたちにとっての長い夏休みも終わり、八島っ子が元気に学校に戻ってきました。学校には活気が戻り、歓声や笑顔が校舎いっぱいになり溢れています。今年の夏休み、家庭や地域での思い出づくり等、子どもたちにとって有意義な夏休みとなったことだと思います。何よりも一番は、夏休み期間中、保護者や地域の皆様方のおかげをもちまして子どもたちも大きな事件・事故や怪我等もなく過ごせ、全員元気に揃い二期始業式を迎えることができたことを嬉しく思います。

二期の始業にあたり、始業式において令和七年度、年間をとおしての大きな目標「あいさつ」がしっかりとできる」「将来の夢なりたい自分をしっかりと持てる」「安全に気をつけ自分の命は自分で守れる」八島っ子一人一人が三つのキーワードを常に意識し、充実した実りある二期となるよう、全力で支援していかれたらと考えています。また子どもたちのやる気に満ちた今の気持ちや学期間持ち続けられるよう、教職員共々、子どもたちへの励ましや勇気づけ等を行って参ります。今学期も八島っ子一人一人が輝ける学期となることを期待するところです。

さて、二期は学期の中でも一番長い学期で、教育活動においても、読書月間の取組や体育発表会や学びの成果発表会、六年生にとっては小学校生活最後、これまで学んだ全てのことを生かしての修学旅行等々があり、子どもたちの学び・表現の場等が多く予定されております。学校においては、日々の教育活動や行事等を行うにあたり、今一度ねらいをしっかりと子どもたちとも確認し、個々の目標達成にむけ支援して参ります。ご家庭の方でも、子どもたちの目標の確認、励まし等へのご協力をお願いいたします。併せて学校におきましては、子どもたちの毎日の健康観察や熱中症予防にも努めて参ります。保護者の皆様におかれましては、これまで同様、基本的な生活習慣「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣化、子どもたちには十分な睡眠にて一日の疲れを取り、しっかりと朝食を摂らせ、毎日元気よく登校させて頂きますようお願いいたします。

結びに、八島っ子にとって充実した実りある二期となるよう、計画した全ての教育活動を進めて参ります。保護者の皆様並びに地域の皆様方におかれましては、これまで同様、本校教育活動へのご理解とご協力を頂きますようお願い申し上げます。

2学期スタート！ 協力することを大切に



- 8月28日(木) 2学期始業式
4校時まで(給食あり)
- 29日(金) 5校時まで
- 9月1日(月) 教育実習生来校(～30日)委員会
- 3日(水) ALT来校
- 4日(木) 5校時まで*旧盆～6日(日)
- 5日(金) 5校時まで
2年まち探検
- 8日(月) クラブ活動
- 10日(水) 役員認証式
- 11日(木) スクールカウンセラー来校
- 12日(金) PTA 拡大評議員会
- 15日(月) 敬老の日(公休日)
- 17日(水) ALT来校
二中職場体験(～19日)
- 18日(木) スクールカウンセラー来校
- 19日(金) 非行防止教室(低学年)
- 21日(日) PTA 作業
- 23日(火) 秋分の日
- 24日(水) ALT来校
2学年研究授業
(2年生以外清掃後下校)
- 26日(金) ふれあいサロン会交流(1年)
- 29日(月) スクールカウンセラー来校
委員会活動(5・6年)



8月28日(木)朝の時間(8時15分～8時35分)に「令和7年度2学期始業式」が執り行われました。約40日間の夏休みを終えて、子どもたちの元気な姿が学校に帰ってきました。

児童会役員を代表して比嘉康汰さんが、「一番長い二期、目標を決めて、頑張りましょう。僕の目標は、理科をがんばることです。幸忠先生よろしくお願ひします。」と発表し、意欲に燃えていました。

また、2学期スタートにあたり、校長先生より「たくさん行事が控えています。特に6年生にとっては、小学校の総まとめである修学旅行もあります。三つの目標「あいさつがしっかりとできる八島っ子」「将来の夢、なりたい自分を目指してがんばれる八島っ子」「安全に気をつけ自分の命を自分で守れる八島っ子」を達成できるように頑張っていきましょう。」と、八島っ子へエールを送る挨拶がありました。



ハーリー体験学習・魚さばき体験 八島小伝統行事

令和7年7月4日(金)登野城漁港にて、八島小学校伝統行事となりましたハーリー体験学習が今年も東一組(委員長・伊礼正貴さん)・二組(委員長・玉城勇三さん)ハーリー委員会が多大なるご尽力のもと実施することができました。当日は天気にも恵まれ、最高の一日となりました。

前日には、6学年PTA保護者や漁業関係者の皆様に、テント・椅子・テーブル等の運搬作業を行っていただき会場設営の準備にご協力いただきました。また、当日朝早くから設置作業やご声援に駆けつけてくださった6学年保護者の皆様に感謝申し上げます。

6年生になると、このハーリー体験学習が待ち遠しく誇りに感じるものでもあります。マイエーク作りに始まり、海人の方にプールでエークさばきを教えてもらい、本番当日を迎えます。

5年生・6年生によるハーリー競漕では、どちらのチーム対戦も接戦で、観戦しに来ている地域の方々にも大変好評を博しておりました。

また、ミニサバ二競漕では、思うように操作ができず転覆したり、おこしで乗り込もうとする姿や逆走しそうになったりと、一生懸命な姿が微笑ましく会場を和ませてくれました。

各学年のハーリー競漕の結果は、5年生優勝(2分40秒)・山ちゃんチーム、6年生優勝(2分13秒)・カジキマグロチームでした。どちらの学年も、共に接戦のいいレースを展開して会場は大盛り上がりでした。

また、魚さばき体験では、はじめにマグロの解体ショーの実演を楽しませてもらいました。それから準備してもらったたくさんの魚を、子どもたちは鱗とりや三枚下ろしの仕方を海人の方に教えていただき楽しみながら捌いている姿が印象的でした。

海人の方に準備していただいた汁そば・舟盛りのお刺身・にぎり寿司等、



この上極まりない美味しさでした。子どもたちの表情が何よりその味を物語っています。

海人の方々には、海神祭を終えて限られた準備期間ではありましたが、快く惜しみない協力をいただきました。快く丁寧なエーク作りに始まり、ミニサバ二修繕、エークの漕ぎ方講習会、転覆ハーリーのデモンストレーション、魚さばきに必要な魚、昼食の準備等々、誠にありがとうございました。

今年もお忙しい中、八島っ子のために誠にありがとうございました。今後とも八島小学校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

本番を迎え、無事終えるまで気の休まることのなかった5年・6年担任の先生方、本当にお疲れ様でした。また一つ八島小の伝統が継承されたことに誇りと自信を持って、子どもたちと日々の教育活動に邁進していきましょう。



♪生活リズムを♪

夏休みには、ステップアップ教室に希望して学習を進める子や図書室で本を読んだり、学習をしたりする子もいました。地域においては、登野城字会の豊年祭に3年生が参加しエーク踊りを奉納しました。お子さんの送迎等では保護者の皆様のサポートに感謝いたします。

二期がスタートしました。「生活リズム」をしっかりと整え、毎日の学校生活をより楽しく過ごしてもらいたいと願っています。

尚、まだまだ厳しい暑さが続いています。熱中症対策のため、水筒と帽子のご協力をお願いします。



八島っ子うきうき大作戦

♪仲良く・楽しく・協力し合える♪

令和7年7月8日(火)9日(水)10日(木)運営委員会の企画による「八島っ子うきうき大作戦」が実施されました。

活動を通して、八島小の「人・もの・こと」について改めて知る機会を持ち、学校へ来る楽しみを持つことと、学年関係なく仲良く遊んだり、協力し合ったりする良さを感じる機会にすることを目的にして、運営委員会の児童らが、企画・立案し、実施までできました。一学期のイベントは、「八島ラリー」でした。異学年で編成されたグループで、問題を解いていくウォークラリーでは、上級生が下級生の手を引いて取り組む姿が見られました。

運営委員会では、二期にも、楽しい計画を立ててくれているようです！二期も、八島っ子みんなで、楽しんでいきましょう。